
市政についての質問　〔代表質問：新生会〕 （ 林　 和明 議員）

市政についての質問　〔代表質問：壮志会〕 （ 宮下省二 議員）

（ 松尾　 卓 議員）

（ 古市順子 議員）

（ 松山賢太郎 議員）

（ 池田総一郎 議員）

1
(1) 新型コロナウイルスワクチン接種について
(2) 令和３年度当初予算について
(3) 政策研究センターについて
(4) 資源循環型施設について

2
(1) 市政の課題について
(2) 教育行政について

3
(1) 令和３年度予算編成について
(2) 新型コロナウイルス感染症の影響による市税等の支払猶予と減免の
　　状況などについて
(3) コロナ禍から命と生活を守るワクチン接種と支援について
(4) スマートシティ計画とICTの活用について
(5) 地域交通について
(6) 小中学生の通学費補助制度について

4

5

(1) 現状の影響下での既存政策の見直しと新たな視点による政策提言
　　について

6
(1) 令和３年度予算を踏まえた重要施策の考え方について
(2) カーボンフリー社会の実現に向けた施策について

(1) 新型コロナウイルス感染症対策について
(2) 令和２年度補正予算及び令和３年度当初予算等について
(3) 水道事業について
(4) 令和元年東日本台風災害について

市政についての質問　〔代表質問：上志の風〕

（令和３年３月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

市政についての質問　〔代表質問：公明党〕

市政についての質問　〔代表質問：日本共産党〕

新たな生活様式を意識した各種政策についての質問
〔代表質問：仁政会〕
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（令和３年３月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

市政についての質問 （ 金井清一 議員）

（ 原 　栄一 議員）

市政についての質問 （ 斉藤達也 議員）

市政についての質問 （ 小林隆利 議員）

市政についての質問 （ 飯島伴典 議員）

市政についての質問 （ 金子和夫 議員）

市政についての質問　 （ 佐藤清正 議員）

市政についての質問 （ 西沢逸郎 議員）

市政についての質問 （ 金沢広美 議員）

(1) 公衆衛生上の災害であるコロナ禍を乗り切るための取組について
(2) 上田市を中心とする医療体制の強化策について
(3) ワクチン接種について
(4) がん支援について
(5) 包括的な政策展開について

(1) キリングループとの包括連携協定の進捗状況について
(2) 第二次上田市スポーツ推進計画について

(1) 日本遺産について
(2) 住民自治組織と自治会について

市政についての質問

13

(1) 新型コロナウイルス感染症対応とワクチンについて
(2) 災害復旧・国土強靱化について

(1) 上田市のビジョンについて
(2) 社会増減にかかる人口増加策について
(3) コロナ禍における飲食店等への支援について

(1) 上田市内外の交通円滑化のための道路整備について
(2) 農林業振興について

14

8

15

10

11

12

9

(1) 上田市立産婦人科病院のあり方について
(2) 近代化遺産の保全と活用について

(1) 次代を担う人づくりについて
(2) 在宅医療・介護体制の整備について
(3) コロナ禍における事業者支援について

(1) コロナ禍での雇用創出について
(2) クラインガルテン事業について

7
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（令和３年３月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

（ 石合祐太 議員）

（ 井澤 　毅 議員）

市政についての質問 （ 齊藤加代美 議員）

市政についての質問 （ 池上喜美子 議員）

自然とエネルギーについての質問 （ 中村悠基 議員）

（ 久保田由夫 議員）

（ 渡辺正博 議員）

市政についての質問 （ 佐藤論征 議員）

(1) 自然とエネルギーについて

22

(1) 地域振興について
(2) デジタル化社会の光と影について

19
(1) 上田市自治基本条例の中間提言について
(2) 子どもの人権を守る虐待防止、自殺予防施策について
(3) 上田市発達相談センターについて

23
(1) 大気汚染防止法改正について
(2) 消防団と地域防災力の充実強化について

18
(1) マイナンバーカードの普及啓発について
(2) 市長のリーダーシップについて
(3) 温泉を活用した健康づくりについて
(4) 国道254号沿線における「道の駅」設置検討について

20

(1) 資源循環型施設建設について
(2) 日本遺産を生かしたまちづくりについて

21

16

(1) 有機農業の振興及び学校給食への有機食材の導入検討について

17
(1) 上田市消防団の現状と課題について
(2) 上田市消防団の今後の在り方について

市政についての質問

市政についての質問

上田市消防団についての質問

有機農業の振興及び学校給食への有機食材の導入検討に
ついての質問
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